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第 3 回全科協博物館事業研究会無事終了

一一展示に直結した教育活動について研究討議一一

:]:科協では日ごろ科学博物館の運営にあたって当面し 会の答申にもられいる博物館近代化への原則的な事項を

ている諮問題をうきぼりにし，乙れを解決する具体的施 提示され，Þi}物館の使命と責任を強調されるとともに ，

i誌を迫究する乙とをねらいとし，毎年 1 lfil全科協博物館 乙れをどの様 IC生かすか大いに工夫して欲しい乙と ， ま

官業研究会を実施 してき た， 1111和48年度は， その 3 回 目 た ζ れらの中心となる情物館職員についての国際的な liJ f

に あたるが，さる 2 月 15 日か ら 17 日までの 3 日聞にわた 修:nmn の具体化が進められている ζ となど，約 1 1時間に

って 、展示 lζ直結した教育活動はどのように展開した ら わた って講演され， 現場に働く者ーたちに大きな示唆を与

よいかH をテ ーマと してとりあげ国立科学問物館および えられた .

科学技術館を会場として行な っ た 実施にあた っては可

能な限 り ，単 IC各館園の事例発表 IC終るような乙とがな

く ， 教育活動を進めて行く上lζ共通の目標を見い出 して

乙れIC-~でも近づく ための具体的な方法について研究

討議する乙とに焦点をしぼりたいと念願 していたのであ

るが， 準備不足の点もあり ，必らずしも i満足できる結果

ではなかったように恩われる商もあるが， 参加者のど協

力をいただき一応無事終了する ζ とができた .

第 1 日目は101時30分開会，参加館閣の I~I 己紹介lζ引続

き 1l 1l~fから早速事例研究にはいった まず展示の効果的

展開のための諸活動の一例として，国立科学時物館で実

施している集会活動のうちから時物館教室をとりあげ

「日本の植物」というテーマで ， 同館植物研究部金井弘

犬氏から 1 号館 3 階 「日本の動縞物」展示室の植物の部

分について ， 受講者を入館者 IC仕立て実際 IC解説しても

らっ た. 乙の博物館教室はテキストにもあるように ， 同

館が展示資料ならびにとれに関速する科学知識に理解を

深めることをねらいとし，展示lζ直結した教育活動のー

っとして実施しているものである .

昼食後. 13時より ICOMの活動を中心に、博物館活

動の近代化についてH というテーマで全科協福田繁理事

長の講演が行われた.ユネスコの勧告書や社会教育審議
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理事長の講演をきく参加者たち

141時か ら午前中に行な っ た 一時物館教室について ， 解説

内容，程度，方法，教材 ， 効果等について研究討議がお

となわれた .

第 2 日自 の午前は，展示に直結した事例研究(2) として

「ハドソ ン リパーミュクジアムの利用者の主体的学習に

ついて」 という乙とでハドソンリパ一博物館教育主事補

佐 K. R. ZUTTER 女史(通訳武政鉄子氏)による講演が

行なわれた . 解説活動につづく段階の利用者の主体的学

習について，外国の実施状況に期待がもたれたのであ る



Vol. 4 全 科協ニュ ス NO.2 

サイエンスジョクを体験

が，アメリカの地域博物館における教育活動の総合的紹

介という感があった しかし国情のちがいからそのまま

受け入れられないまでも ， 多方面にわたって教育活動が

展開されていることを知るととができ，教育活動にも っ

と腰を据えなくてはいけないと思ったのは受講者共通の

印象であったと思う.

午後は，会場を科学技術館(都内千代田区北の丸公園)

に移し，展示に直結した教育活動の事例研究(3) として同

館のコンビューターの解説装置およびナイエンス ν ョク

を見学した いずれもティ ーチ γグ 7/;/を使つての教

育活動の実際例といえるものである.

ナイエシス主/ョクでは科学の基礎的な知識について ，

あらかじめ用意された科学クイズを提示し ， 回答をティ

ーテシグマ乙ノシによって出させ， 実験によって確め，中

央の表示盤lc ランプが点灯して正解者番号を示すという
一連の課程をとおして理解するというもので ， ひいては

展示に対しても興味をもたせようというものである 入

館者の代りに受講生16名(定員〕が挑戦 し， 志ノョクの演

示 fCは女子職員 2 名があたり ， なごやかな雰囲気の中で

< 4 頁より続き〉

のものを利用する場合は新しい展示の企画と違い，内容

も限られてしまう.従来の天体写真はほとんどが白黒で

色彩に乏しかったが， 今回はすべてカラー展示と し，内

容も趣向を変え ， 太場系を取りあげた.各惑星どとに ，

イラスト ， 説明パネルでまとめてみた . r惑星の大きさ

くらべJ r火星図」などは表わしやすいが，動きの入る

もの，複雑な天文現象を平面に表わすのはむずかしく，

また文字が多過ぎると読んでもらえぬと いう悩みがあ

る.プラネタリクムの投影と あわせて見ていただければ

効果があがる .

写真は， 等寸大の原画から複写し，プイノレム lζ焼きつ

2 

ν ョクが進められたにもかかわらず，さすがに科学博物

館の学芸員だけに好成績を収めたものもあったが， 問題

によっては正解ランプのさびしいものもあり ， 恩わぬと

乙ろで入館者の立場を体験させられたという楽しい場面

もあった i演示を終え ， 会議室で同館展示部長皆川三郎

氏からサイエシス ν ョクについて 1. 設置の動機 2 .

演示形式 3 設置場所に対する配慮 4 実施上の配慮に

ついて講演していただいた.残された時間でサイエンス

ジョクが展示に直結した教育活動であるかどうか，ある

いは演示者のトレーニ γグのことなど活発に論議し，第

2 日自の日程を終えた 目

第 3 日目は，ふたたび会場を国立科学博物館iζ移し，

10時より展示に直結した教育活動の博物館側がそろえな

ければならない条件のーっとして視聴覚教育機器をとり

あげ、最近の視聴覚教育機器とその利用範囲についてグ

と題し ， 国立社会研修所宮本一氏から視聴覚教育の立場

からみた博物館の教育活動ならびに利用可能と思われる

最近の各種機器類の紹介と操作についての講義と実習を

行なった.午後は，展示 lC直結した教育活動の概念と必

要性を再確認し ， 一連の実施内容をとおして考えられた

問題点を明らかにし ， これを解決するために神奈川県立

時物館中島亮氏IL司会をお願いし各館園が教育活動K対

する考え方を織りまぜながら研究討議を行なった.

最後に展示に直結した教育活動は，現在のと乙ろ，こ

れでなくてはならないというものが，あるのではなく時

代の要求に応じて自分たちで作って行かなければならな

いこと . そして， 利用者が参加しやすい ， また利用者 l乙

親しまれるものとするためにはどんな教育活動を展開し

たらよいか研究を進めるとともに，一方では， 専門職員

のトレーニングが専門性を確立するうえからも必要であ

るので，今後これらについて情報を密にして行こうとい

う ζ とを申し合わせ， ζ の研究会の全日程を終了 した，

けたもので，原画の色むらが多少目立つが九分通り希望

した出来ばえだった . この他にコノレトシを用いる方法も

ある.乙れだと色むらのないとと ， 鮮明な乙とはよい

が， 経費が高い欠点がある .

なおとの太陽系展示以外iζ天体写真27枚を入れ換え

た これもアジドシ方式の展示で，枠の大きさ50 x 40cm

のものである .

アジドシ式展示では長い間には，光源、によるフィノレム

の退色がある . 業者によると l 年位が限度とのととだ

が， ζ れは理想で数年はもたせたい その他， .照明ムラ

等の問題も解決したいと思っている (増沢)
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「明日の交通室」 の展示について

当館では 1昭和48年10月 14 日の鉄道記念日を期して 3

階の「明日の交通室J (170m')を改装 しました その中

心は，未来の交通を惣定した陸上交通の総合ノ司ノラマ

(長さ約20m ， 幅2.5m ) です.

エネノレギ ー，公害， 都;01]， その他の社会問題が深刻化

している昨今， とのような課題を充分展示の中心にとり

いれながら，観覧者 Iとわかりやすく展示し ， 当館の展示

室中で人気のあるものとしア好評を得ることができまし

た . 以下展示するにあたって， 特 lζ配慮 した事柄を 2 ，

3 述べさせていただきます.

1. 要求される展示課題

いささか固くなりますが「技術情報」掲載記事の文章

を引用させていただきます.

「 …未来の交通の姿を物理的な面から捌くことは困

難である 技術革新の程度を予測する乙とが難しい乙と

に加えて ， 生活態糠や産業構造の変化， 自然環境保全IC

対する社会的評価の維持などを加味する必要がある. し

かし未来の交通のあるべき姿は， 抽象的な言い方ではあ

るが， r人間中心の交通』であるととは明確であろう .

・ ・ ・」

乙の文章が端的 iζ示している ζ とが， 展示をするにあ

たっての要求課'題でした.

2. 展示の進め方

未来の交通だからといって， 無責任な空位、によって展

交通博物館

示するととはできません そとには自ずから科学的な根

拠を必要と します. 未来の交通lζ関する研究は， 各機関

や会社がそれぞれ独自に行なっており ， それらは用途等

によって形態や構造は異な っても ， 前lζ書いた条件を満

す上 l乙於ては一致しています

一方都市IC於ける諸問題の解決， および環境整備が充

実した国土の有効利用を強調する展示， つまり 「人間中

心の社会」と交通との有機的な結合が， 展示の良否を決

定する重要なポ イ シ ト になっています.

3. 理解しやすい展示方法

今回の展示に於ては， 全体的な把握が容易で ， しかも

興味をひきやすいパノラマ形式に しました 全長20mの

パノラマの中 IC ， 山や川， 都市の建物が立ちならび， リ

ニアモータ ー カ ーが高架の上を， チュ ープ貨物輸送が地

下を， c VS (新 しい都市交通νステム)が都市の内部

をそれぞれ走っています. とくにチ ュ ープ輸送方式は国

鉄の研究に基づき ， リニアモータ ーを応用して模型化 し

たものです.また展示効果を盛り上げるため ， 調光器 IC

より昼夜の光景を出すとともに，テープによ る説明を加

えました .

こうして ， 以前はあまり魅力のなかったこの展示室

が， 人気の ト ップクラス ICラシキシグされた ととは， 今

後の展示の企画に一つの指針を与えて くれたのではない

かと考えております.

( スポケーン万博と博物館視察団のお知らせ ! 

科学技術館

近年，環境破壊をはじめとして，人類の未来につい す詳細については別記同問い合せの」二， 積極的な !
て科学技術にかかわ る様々 な問題が指摘されていま ど参加をお待ちいたします.

す また，激しく変化する情報化社会の中で， 科学博 名称 rスポク ー ン万博と博物館視察団J l 
物館のあり方をはじめ ， 展示手法にも新しい流れが生 旅行期間 : 昭和49年 5 月 26 日( 日) � 
まれてくる乙とは明らかといえます -6 月 4 日(火) 10 日 間 ! 

訪問先 : アメ D カ合衆国 : 
そ乙で科学技術館では ， 環境と人間との調和と，て

会スポケ ー ジ ( ワ νγ ト ン州) � 
乙 iこ介在する科学技術を考え ， あわせて科学問物館の スポケ ーン万国博覧会 ! 

i:<ì/カゴ 乙/カゴ産業科学i等物館 i 
今後の方向と新しい展示手法をさぐる「スポケ ー ン万

憾と博物館視察団」を編成するととにいたしました .

人類と環境との調和をメインテー 7 1C，戸外レクリ

エ ー ν ョシまでを考えるスポケーン万博を視察， あわ

せて米国の代表的な科学博物館を訪問し ， 単なる視察

にとどまらず第一線で展示企画， 運営にたずさわるス

タッフと懇談し ， 今後の新しい展示テクニック，展示

食ロスアンゼノレス i 
クイ ー ンメ Y 一海上博物館

カナダ

会トロン ト (オンタリオ州) ! 
オシタリオ ・ サイエンス ・ セジタ ーイ也 i

費用 1 名約 ￥440 ， 000 (15名の場合) ‘ 
詳細問い合せ先 :

日本科学技術振興財団 ・ 科学技術館企画開発室 !
~ 102 東京都千代田区北の丸公園 2- 1 i 

vステムをさぐる ζ とは短めて有益なことといえま T E L (03) 212-8471 

- 3 ー
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【新らしい展示】

天文歴史的展示と太陽系説明絵図

「天文歴史 l 展示について

科学博物館の展示としては，科学に関する実物や最新

の成果， そのよってくると乙ろの基礎原理とその変遷ま

たは歴史 IC関する資料などが原則である .

天文博物館としては残念ながら ， 実物はま乙とに少な

いのは仕方のない乙とである

今回の改装lζ当っては，従来， 当館には欠けていた，

天文の歴史関係のものを小規模ながら 2 セク ν ョン設

ける ととと した.

(1) 天文歴史上の人物

ロビー東の天井近く，長さ約17m ， 高さ 0 . 5m の細長

い壁面スペースを利用して，世界的K名高い天文学者20

名の肖像画を，背後からの照明によるカラ ー・ コルトン

により製作展示した 初めは天文の歴史の大きな流れが

わかるようにと計画したが，スペース不足その他の理由

で ， 十分に満足とはいえない結果にな った しかし偉大

な先駆者の天文学に貢献した多くの業績を一般の人々に

比較的やさしく知ってもらうととはできると思う.

肖像画はサイ弔シス ・ ア ー ト，カラーコノレトンや展示

デザインはNH I):美術センターに依頼し，上品な色調で

よかったが， 高い場所にあるので，説明文をもう少し短

くして，文字を大きくした方がよかったと反省している

(20人中， 半数の10人分は ， 現在製作中) .

(2) 江戸時代の天文資料
いつがんば

以前IC寄贈をうけた南宗天文図や，一関張り望遠鏡，

また購入しておいた海天儀や古暦天文古書の一部を， 高

さ 1. 7m , 横 2.7m ， 行奥 0.7m の前面ガラス ・ クース

内 iζ展示した.狭いスペースに数多く陳列したので， ど

うしても雑然としている . 説明文を極力少くしたいと考

え ， 目下製作中である(小林〉

4 

五島プラネタリウム

「日本の星」 展示について

現在， 一般的 lζ星といえば， 誰でも星座と考えるであ

ろう.古代から，ギ Yν7 ，ヨーロッパをへて入ってき

た「星座」という観念は外来文化である

それに対して日本では何かなかったであろうか.宮廷

とか徳川幕府などで暦法を定めるとか占いを行なうため

に「星宿」といわれる観念をとり入れたが中国からで ，

外来文化であり民衆のものではなかった.

野尻抱影先生の御著書IC ， 星の方言集「日本の星」と

いう書物がある.ζ の中には日本各地の人々がどう星を

みているかくわしく述べられている

「日本の星」にある星の呼び方を実物模型で展示し

て，パネノレで説明を加えたものである.誰にでも理解ーで

きるような親しみやすい展示で， 日本でこのような情緒

ある感覚があったことは ， 深い印象をあたえるであろ

う(大谷)

「太陽系」 展示について

今まで，天体写真の展示に用いていた ， アンドン方式

の展示の模様替えを行なった ζ れは枠の大きさが60 x

70cmで ， これが14コマ並ぶものである.ζ のような既成

<: 2 頁へ続く 〉
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全科協北から南から

科学館と迷信

「もしもし ， 電気科学館

ですか.ちょっとお伺いし

たいのですが今度の × 月 ×

日は大安でしょうか，仏滅

でしょうか 」一一乙んな電

話が時々当館の天文室へか

かってくる.東京天文台では ζ の橿の問合せに対しては

「法律で廃止されている !日暦の日付 11::関する計算は，天

文台では扱って居りません.J と答えてお引取願うそう

であるが〔天文月報， 1973. 1 P. 10) ，昭和12年の創

立以来，電気と天文の殿堂として大阪市民に親しまれて

きた当館はそういうわけにもゆかず， I大安とか仏滅と

かいうのは迷信ですから科学館に聞かれでも困るのです

が，街で売っている暦には ζ う書いてありますね.責任

は持ちませんよ . J とお答えするととにしている.

大安，仏i滅，友引といったいわゆる六曜はそれ自身の

歴史は古いのだが，乙れを現在のように冠婚葬祭の日の

吉凶と結びつけるようになったのは明治の改暦以後の話

であって， 明治時代iζ旧暦が公的に使用されなくなった

のを利用して，従来の六曜を暦注として印刷発行した人

は，大変な商才の持主であったというのが天文屋仲間の

定説となっているようである

大安だの仏滅だのといってみた所で，その基準を東径

135 0の日本標準時におくか，旧暦本来の京都における真

太陽時におくかで違ってくる場合があり，例えば昭和42

年 5 月 28 日の日曜日は大安吉日ということで，どの結婚

式場も大入満員であったのだが， 本来の旧暦(天保暦)

で計算すると仏滅に当り，知らぬは新郎新婦ばかりなり

というわけで全く馬鹿げた話である .

しかし一部の人がいくら力んでみたところで，所詮人

間とは弱いものであって世間の大勢 11::抗し難いと見え，

例えば天下の国立大学付属病院といえども病室番号には

4 号室 9 号室を避けているし，情報化社会の一方のに

ない手である電話でも42番というのはたいてい葬儀社か

寺院である . 合理主義の筈の西欧諸国に於ても，クリス

チャンの嫌う 13号室というのは病院やホテノレの方で気を

利かせてとばしであるそうであるからまずは人類共通の

心理とみて間違いなかろう もっとも医者までが本当に

迷信を信じているわけではないのであって，その証拠に

は，カノレテの方はちゃんと一連番号で整理されており，

4 悉も 9 番も 42番もちゃんと存在しているが，これは患

5 

大阪市立電気科学館長

辰巳 博

者の眼にふれないからそれですんでいるのであろう.

さて迷信というものの本質をよく考えてみるとそ乙に

大きな問題が二つあるととに気付く.一つは社会lζ害毒

を流す迷信と，社会を精神的な面から豊かにする正しい

信仰や美しい風俗習慣との線をど乙 IC引くかという乙と

であり，もう一つは ， 本当にそれが迷信なのか，あるい

はある程度の科学的根拠のあるものなのかという問題で

ある.前者については例えば先程の六曜などは，それが

l明らかに明治以降人為的に作られた迷信だとわかってい

ても ， 世の中が乙うなってしまっては風俗習慣に遅くな

っておりて乙れをつきつめると ， 然らば天文学上何の意

味も持たない 1 月 1 日がなぜめでたいのか，ということ

にもなり ， およそ世の中が味気なくなってしまう.後者

については問題の性質上， 常 11::一般市民と接する立場に

ある科学博物館勤務者は一度は真剣に考えてよい問題で

あろう .

サシプ/レはたくさんあって， 例えば世iζ 、食い合わ

せH といわれるものの大部分は迷信という乙とだが，中

には氷と天ぷらのように明らかに消化不良を起こす乙と

の考えられるものが混っている.家相で鬼門とされてい

る東北の隅に便所を設置する乙とは日照や風向きの点で

確かにわが国の風土では好誕しくなかろう.だが印鑑の

スタイノレや姓名の字画がその人の運勢を支配するといわ

れると首をかしげる人は多い筈である.現代の科学は統

計の理論を発達させて、仮説の検定H というテクニック

を開発し，いろいろな事象の因果関係をある程度解明で

きるようにした.だがこ乙で大切なのはそのテクニック

をマスターすることよりも，むしろ物事を冷静に観察し

てその中から真実を見出そう とする態度なのであって，

ζ れ ζ そ科学博物館がその持てる機能を通じて大衆に普

及啓発すべき事柄であろうと考えられる.

科学技術の世界でも時々、迷信グという言葉が使われ

るととがあり ， それは主として固定観念に束縛されてそ

ζから脱却し得ない状態，つまり弾力性の欠けた状態を

指す.そして乙う した、迷信H は先人の知識経験を疑う

人々によって打破され， その結果と して科学技術は進歩

してきた. とすればわれわれ科学博物館に勤務する者も

また乙の事を念頭において，単に既成の知識を来館者IC

押しつけるのではなしむしろ既成の知識を批判する事

を育てるように持ってゆく必要があるのではなかろう

か(完〉
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会員館園の紹介

釧路市議ら館 (The K ushiro M un叫a1 いum
所在地 北海道鎖J[路市鶴ケ岱1-10-35 (鶴ケ岱公園内)

(iij,085 ， 電話鎖J[路 (0154) 41-5809 

道 )順 摂室本線釧日間同下車 ・ 徒歩25分，パス 7 分(博

物館通り)

運 営 市立(創|路市教育委員会所笛，館長中港嗣哉〕

開館時間 9 : 00~17 : 00，定休日毎月曜日 ， 年末年始，

国民の祝祭 日，但し 5 月 5 日および11月 3 日を

除く .

入館料 小中高大生 5 円 ， 大人1 01弓，団体20名以上 5 剖

引，市内小中学校団体無料.

職員権成 館長，館長補佐(次長 ・ 学芸員兼) ， 学芸l峨

員 3 (考古 1 ，鳥獣 1 ，植物 1 ) ， 事務職員 2

〔主事 1 ，主事補 1 ) , J属託 3 (昆虫 1 ， 資料

自lî格評価員 2 ) 計 9 名.

規模 地上 2 階，延床面積729 . 3m'. 1 階・展示室(考

古，民族， 歴史) ，図書室，研究室，集会室，

資料室，事務室など 2 階:展示室〔地学，海

産，植物， 動物).他に仮収蔵庫 I ~lVがあり，

延面積221. 1nr 

沿 革

当館は， 1昭和11年 7 月 14 日旧釧路市役所庁舎となり ，

元水道建設事務所 2 階 231 nf を展示室として開館した

11百花~24年 2 月，旧(ìJ1/路市役所庁舎拡張工事のため ， r/ïの

中心街にあ っ たデパートの一部を借りうけ移転，昭和26

年 4 月元市瞥察署の建物を現位置に移転改築，周年 7 月

28 日竣工 8 月 1<:開館. しかし ， 現在の建物は，陣物館

として設計をみたものではないだけに，全体にせまく ，

採光，資料の保存等で不適当なものであり，加えて，木

造モノレタノレ塗りで老朽化が激しし機能的限界を越えて

いる.また建設以来， 十勝沖地震，広尾地震，昨年の根

室沖地震というように度重なる地震により痛めつけら

れ，本年 3 月 には倒壊寸前という状態が 4 月以降 IC大巾

あとがき

全科協ニュース(通巻第16号)をお届けします.

乙の号は48年度最終版になりますが， 会員の皆様からは

今 日 まで多くの ど寄稿をいただきど協力を感謝しており

ます.

全科協も発足以来， 現在までに会員館園60を数えるに

至りま し た 新年度 1<: 向い事務局では各館園の新しい展

6 

な補修工事が予定され， 3 月 6 日か ら 7 月中旬まで，一

時閉館を余儀なくされている . 数年前からすすめられて

きた新館建設事業は， 50年度着工という ζ とであ っ た

が， 昨年来の財政異常事態で，見送られている 資料は

考古 ・ 民族 ・ 歴史 ・ 美術工芸 ・ 産業 ・ 地学 ・ 動物 ・ 植物

計 22 ， 78 1点余り.

調査研究

0タ γ チョワ及びキタサ :/ ì/ョクワオの生態学的研究

(継続)

O銀J[路湿原の総合調査 ( 1府羽~46年度か ら 3 ヶ年a /ー函)

O (ìJ iI路川流域の先史文化の編年学的研究(継続)

O(ìJ 1 1路地方の植物相 IC関する研究(継続)

教育普及活動

探鳥会， 博物館展，到iI路恰 内J)J搾|展，同物館大 学 講

座，自然観察会その他.

出版物

館報(年 6 回) , 紀要(年 1 nl})，館概要(年 1 回) , 

l噂物館のしおり(年 1 回 30 ， 000 部) .本年は到J[路湿原総

合調査報告書 ( B 5 版250頁， 500部)の刊行が予定され

てい る . 本報告書は地学，生物，人類の 3 部門からなる 。

示や展示資料の紹介，特別展， 研究および教育活動の紹

介， 新しい展示技術の解説，貸出資料のリス ト 等の投稿

を期待しています

ζ のニュ ースは会員館園職員皆様の連絡誌でもありま

すので，科学博物館の運営に役立つ内容を織り込んだも

のであればどの様な記事でも結構です.どうぞひとりで

も多くど気軽にこのニュースをご利用いただき投稿され

るよう重ねてど協力をお願い します.
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